

Penghidupan Barat bergantung kepada hasil2 di Indonesia

Tekanan kepada Rep-Bld membatalkan keinsjafan ini

Oleh : Djuruwarta „Waspada“ di London

Kendati sekali ada peperangan dan kekeruhan politik di Indonesia, namun keperluan yang penting bagi perdagangan dunia dengan perlahan lahan mendorong pemulihan ekonomi dinegeri itu.

Sampai pada beberapa waktu jag lalu sebagian besar dari daerah jag telah maju benar di Jawa dan Sumatera, sedang Djawa adalah jag paling maju dan paling makmur dari segala pulau2 di Indonesia, adalah dibawah pengawasan Republik dan karena keadaan politik tidak gampang dimasuki bagi perkebunan (berita2 Reuter dari Djakarta), tulis „Glasgow Herald“.

Sungguh demikian jumlah hasil perdagangan untuk beberapa bulan jag pertama ditahun

1949 memperlihatkan penghasilan jag naik terus dari barang2 jag banyak menghasilkan uang seperti minyak, timah, getah, kopra; minyak kelapa sawit, teh dan gula.

Getah jag ditijet untuk eksport, jaitu getah jag dihasilkan didaerah jag dikuasai oleh Belanda, berjumlah ditahun 1948 280.000 ton seharga £ 24.150.000. Getah jag tidak ditijet dan dieksport dari daerah Republik ditaksir 160.000 ton, sehingga ditaksir jumlah penghasilan getah tahun jag lalu 440.000 ton dibanding dengan sebelum perang 600.000 ton.

Penghasilan kopra untuk 4 bulan jag pertama tahun ini besarnya 110.937 ton jag sebagian besar dieksport ke negeri Belanda, sungguhpun Inggris dan Amerika masih membeli juga di bulan Maret dan April.

Penghasilan gula Indonesia berpusat di Jawa, dan sampai „aksi polisi“ bulan Desember jl. kebanyakan daerah2 jag menghasilkan gula berada dibawah kekuasaan Republik.

Beberapa banjak jumlah gula didapati oleh pasukan2 Belanda, akan tetapi banjak diantaranya jag dirusakkan dan diangkut waktu itu dan kemudiannya.

Djumlah gula jag diangkut dari bekas daerah Republik tidak diumumkan, akan tetapi gula itu tentu saja dahulunya merupakan satu eksport „jag tidak ditijet“ dari daerah Republik. Di tahun 1939 Djawa mengeksport 1.357.700 ton gula. Djumlah eksport gula tahun jag lalu semuanya 43.000 ton.

Penghasilan Indonesia semakin naik, akan tetapi satu daftar pangdang tentang barang2 perdagangan tetap tinggal ditjatkan ataupun terlampau mahal harganya, karena keadaan politik tidak membenarkan pemulihan ekonomi biasa dipulau2 itu.

Bangsa2 di Barat tidak bisa hidup sebagaimana biasa atau sebagaimana yang mereka ingini, dengan tidak menerima hasil2 dari pulau2 itu. Tekanan jag dilakukan kepada kedua belah pihak su paja menyelesaikan masalah ini setjera damai dapatlah rasannya membajangkan keinsjafan Barat akan hal ini.

BESOK PERDJANDJIAN DA MAI AUSTRIA DI BITJARAN

Pada hari Rebo negeri2 Barat menyetujui permintaan Rusia bu ai menunda sampai hari Djum'at untuk memulai konperensi baru tentang perdjandjian perdamaian Austria (Ostenrik).

Wakil2 dari para menteri luar Empat Besar direka-reka akan mulai berbintjang pada hari Kemis. Mereka akan berusaha menjajkan naskah perdjandjian sebelum 1 September. Tanggal ini sudah ditetapkan baru2 ini didalam konperensi Menteri2 Luar di Paris.

Washington: Surat2 kabar AS memuat berita bahwa pasukan2 A.S. di Korea Selatan sudah ditarik semua. Berita ini belum bisa ditegas oleh djurubitjara Departemen Pertahanan. (AFP)

PAUL VAN ZEELAND PEM BENTUK KABINET BELGIA.

Prins Pemangku Charles (Karel) hari Selasa memertjajakan kepada senator Kristen-sosial jaitu bekas perdana - menteri Paul van Zeeland buat membentuk kabinet baru Belgia. Senator van Zeeland adalah masuk bagian sajak kanan dari Partai Kristen-sosial dan seorang pejokong setia dari radja Leopold. Dia seorang penentang keras dari politik keuangan dari Menteri Gasten Eykens demikian AFP.

Oleh karena ini kalangan2 jag paham merasa van Zeeland akan menjitari persekutuan dengan Partai Liberal jag djuga sangat ke rasnja menjtela politik keuangan dari Menteri Eykens, seorang jag masuk bagian progressif dari Partai Kristen-sosial.

Senator van Zeeland diduga tidak akan lalai mengadakan sebuah rentjana undang2 buat mengadakan plebisit tentang kembalinya radja Leopold menaiki takhta.

PANITIA AGUNG SEKUTU BUAT DJERMANIA BARAT

Piagam dari Panitia Agung Sekutu di Djermania jag telah ditjuti oleh Acheson, Bevin dan Schuman pada 20 Djuni di Paris menurut AFP, pada hari Selasa telah diarsikan di London, Paris dan Washington. Menurut piagam ini, Panitia Agung Sekutu jag bakal berkuasa didalam Republik Federal Djerman, adalah sebuah organisasi dari 3 partai (A.S., Britis dan Perantjis) dan didalamnya ada:

1. sebuah Dewan dari 3 orang Komisaris Tinggi; 2. banjak2 komisi buat mengurus urusan2 politik, perdagangan luar-negeri, keuangan, ekonomi, serta djuga buat pedjabat militer keamanan buat mengawasi industri Djerman
3. sebuah sekretariat-djenderal

Piagam itu menentukan pula bahwa pasukan2 pendudukan dari 3 negeri tersebut akan tinggal didalam zone masing2. Markas-besar dari Panitia Agung Sekutu akan ditegakkan di tempat pemerintahan Federal Djerman, jag akan merupakan satu zone istimewa.

Kaum Wanita Makassar menuntut hak memilih

Oleh : Djuruwarta „Waspada“ di Makassar

Sebagai langkah pertama dari pemilihan umum anggota Parlemen, pada waktu ini sedang dijalankan pemilihan untuk menepatkan wakil2 memilih jaitu dalam daerah2 dimana pemilihan umum dijalankan setjara tidak langsung. Sebagai diketahu seluruh Negara Indonesia Timur dibagi dalam 63 kiesdistrieten dan tara mana termasuk lingkungan Haminte Makassar yang penduduknya banyak memajukan 1 Jalon. Untuk kota Makassar sampai sekarang ini belum ada ketentuan apakah pemilihan itu akan dijalankan setjara langsung (rechtstreeks verkiezing) ataupun setjara bertingkat (getrapte verkiezing).

Diberbagai daerah telah ditetapkan oleh Pemerintah bahwa kaum wanita tidak diberi hak untuk memilih, akan tetapi mereka berhak untuk dipilih.

Berhubung dengan adanya perbedaan dalam kiesrecht ini, maka baru2 ini 8 perkumpulan wanita dikota Makassar telah berkumpul dan mengambil keputusan untuk memajukan keberataannya kepada Wali Kota. Lain dari pada itu telah dijurkan kepada Wali Kota untuk mengusahakan agar supaya didalam lingkungan Haminte dijalankan peraturan pemilihan setjara langsung. Ini didasarkan kepada kenja



Gadis tjilik Linda Brown mengomong2 dengan Presiden Truman dikantornya di White House (istana presiden). Truman memegang sebidji kuweh jag dibawa anak itu buat merajakan hari ulang tahunnya ke 4. Perkundjungannya itu sebagai membuka setjara resmi kampanye „Mara Ketipan“ buat mengumpulkan derma untuk Jajasan Anak2 Lumpuh.

Politik baru van Royen karena tekanan A.S.

PERSETUDJUAN INDONESIA-BELANDA PENTING BAGI SELURUH DUNIA

Stewart Alsop, penulis-ruangan jag terkenal dari „NEW YORK HERALD TRIBUNE“, jag sekarang sedang mengadakan perdjalan di Timur Djauh, menulis dalam harian itu jag terbit hari Senin dari Djakarta: „Disini ada harapan — harapan baik serta kuat — atas tertjapainja persetudjuan antara Belanda dan bangsa Indonesia pada akhirnya. Persetudjuan ini agaknya akan merubah satu daerah luas di Asia Tenggara — mungkin daerah jag paling kaya didunia dalam hal sumber2 alam bagi kemakmuran — menjadi suatu negara raya jag berdaulat serta tidak komunis.“

Hampir tidaklah mungkin melebih-lebihkan arti peristiwa2 ini bagi hari kemudian seluruh Asia, dan memang, bagi seluruh dunia.

Drama jag akan dilakukan di sini, mungkin masih akan dapat berachir dalam suatu tragedi. Akan tetapi pada akhirnya ada lah lebih mungkin adanya akhir jag memuaskan.

Politik baru jag dibawa oleh dr. van Royen dari negeri Belanda, terutama timbul karena Ameri

PERTANDINGAN BULU TANGKIS DI MEDAN

Sesudah pada malam Minggu tanggal 25-6-1949, penggemar2 bulu tangkis P.Siantar Combinate bermain dengan Hwa Kong B.C. pada siangnja hari Minggu itu, tamu dari P.Siantar itu mengukur tenagaja pula dengan pema in2 dari Hongkongstraat, satu per kumpulan bulu tangkis jag kuat djuga di Medan.

Didalam pertandingan ini, P.Siantar djuga mengalami nasib jag serupa ketika melawan Hwa Kong B.C. rupa2nja Dewi Fortuna belum memihak kepadanya, hanya se pasang pemainja jag mendapat kemenangan, jaitu: men Single, diantara Radjab dan Hadji Muchtar.

Sudah lama penggemar2 bulu tangkis di Medan baikpun diluar kota, kepingin hendak mengetahui siapakah diantara Hongkongstraat dan Hwa Kong jag paling terkuat di dikota Medan, sebab di Hongkongstraat ada bermain Impun, dan Ketjik, dua pemain bulu tangkis jag namanja ta' asing lagi bagi penggemar2 bulu tangkis di Medan dan jag masih tetap mengemang pemuntjak men Double di Kota Medan.

Chabarnya sudah kerapkali akan dilangsungkan pertandingan diantara Hongkongstraat dan Hwa Kong, tetapi lantaran saat2 hal pertandingan itu belum djuga bisa dilangsungkan.

Satu masa nanti, tentu akan berlaku djuga pertandingan itu, siapa kah jag menang; diantara Impun -Ketjik dengan Batjik-Tan Sr itu jag dapat nama djulukan dua Bomber dari Balistraat!

SENTANG BAGI KAUM PENGANGGURAN

Nja' Radja, Ramelan dan Kemat tadi pagi telah dihadapkan ke landgerecht. Mereka ditangkap oleh militer Belanda di Balai Gadjah dekat Tandjungpura, jak ni pada tgl 30 April 1949.

Atas pertanjaan hakim dite rangkan, bahwa mereka datang kesana buat menjitari pekerjaan, karena disini mereka tidak mempunyai pekerjaan jag tetap, katanya.

Ramelan dan Kemat oleh hakim dikirim ke Sentang, dekat Kisaran, buat dikasi kerdja dan dapat makan dengan tjuma2.

Perkara Nja' Radja akan diperiksa lebih lanjut.

PASAR SINGAPURA

Singapura, 28-6
Tjajetan harga2 karet dihitung dengan sen Singapura buat tiap2 pound Inggris:

Karet RSS no: 1, ditempat pendju at etjeteran nominal 32%; karet fob no: 1, 32%; no: 2, 30%; no: 3, 28%.

Pembell meminta 1/8 sen lebih banjak buat fob no: 1 dan 1/4 sen buat lain2 kwaliteit.

Harga2 hasil bumi dihitung dengan dollar Singapura buat tiap2 pikulnja:

Beras Siam no: 1, 36 1/2; no: 2, 35; gula pakal tjaj 31 1/2.

Gula putih no: 1, 37; Malaya batu 45.

Kopi Balal no: 1, 166; no: 2, 160, Surabaya no: 1, 95; no: 2, 90.

Meritja Muntok putih 396, Sera wak 395, Lampong hitam 262, Kopra kering, 27 1/2, setjara boro ngan 27.

Minjak kelapa tempatan fob 49.

PASAR MEDAN

Keadaan pasaran beras masih tetap sebagaimana biasa. Tjuma pembelli tambah ramai.

Harga2 etjeteran menurut pasaran tadi pagi jag ditjajet kedai „Itakan“ di Pusat Pasar:

Beras Runggu 1 kilo f 1.50
... merah no. 1 1 kilo 1.35
... merah no.2 1 kilo 1.25
Bawang merah 1 kilo 2.—
Minjak makan 1 botol 1.20



Digambar dan disusun oleh:
RAMELAN
Jang sudah lalu: Hang Tuah dan sahabat2nja menumpang perahu besar dari armada Patih Gajah Mada, jag hendak pergi ke Palembang dan Seguntang untuk menalukkan daerah itu, pulang kekampungnja dengan membawa orang tawananja. Sampai dikampung 5 bersahabat bermujakat pergi berguru.

